

Landesvorstandssitzung im Polizeizentrum Anklam

29.06.2022

Bereits am 10.06.2022 traf sich der Landesvorstand zu einer gemeinsamen Sitzung im Polizeizentrum Anklam. Zum Nachmittag wurden außerdem Mitglieder des Bezirksverbandes Greifswald eingeladen.

Nach langer Zeit hybrider und ausschließlich digitaler Sitzungen war es endlich mal wieder an der Zeit, sich persönlich zu treffen. Als Tagungsort wurde hierzu das Polizeizentrum Anklam ausgewählt. Vielen Dank an dieser Stelle noch einmal an alle Organisatorinnen und Organisatoren für die Möglichkeit den Tagungsraum zu nutzen.

Die Sitzung beinhaltete zum großen Teil eine Analyse der Personalratswahlen im Mai 2022. Der BDK konnte, gemessen an seiner Größe, den Status Quo nicht nur halten, sondern in einigen Dienststellen ausbauen. Es freut uns, dass unser stellvertretender Landesvorsitzender Ronald Buck es erneut in den Hauptpersonalrat geschafft hat. Auch bei den Örtlichen Personalräten konnten wir unsere Sitze halten, bzw. ausbauen. An dieser Stelle auch noch einmal ein Dank an alle Mitwirkenden und viel Erfolg in der so wichtigen Arbeit der Personalräte.

Daneben haben wir uns noch zu den vergangenen Aktivitäten auf Landes- und Bundesebene ausgetauscht, zu unseren Social-Media-Auftritten und auch zur Struktur des Landesvorstandes. Ebenfalls sind wir als Landesverband noch in der „heißen Phase“ der Vereinsgründung, die dankenswerterweise Marco Limbach vorbereitet.

Am Nachmittag haben wir Mitglieder des Bezirksverbandes Greifswald begrüßen dürfen. Hintergrund ist die Tatsache, dass der langjährige Vorsitzende Uwe Seifert das Amt bereits vor einem Jahr niedergelegt hat, und somit der Bezirksverband brach lag. Somit haben wir im Landesvorstand vereinbart, uns bei den Mitgliedern vorzustellen, da wir insbesondere in Greifswald einige „neue“ Gesichter begrüßen durften und bei diesen um eine aktive Mitarbeit im Bezirksverband geworben haben. Glücklicherweise haben sich Freiwillige gefunden, die eine Mitgliederversammlung vorbereiten wollen, um einen neuen Vorstand zu wählen.

Der Landesvorstand zeigte sich mit der Sitzung sehr zufrieden und bot noch einmal Hilfe bei der Neuaufstellung des Greifswalder Verbandes an. Die nächste Sitzung (hoffentlich in Präsenz) ist für den Herbst terminiert.

Der Landesvorstand

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)